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平成２５年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １０  坂本 晃 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市民協働行政について 

 (1) 自治会組織について 

  ア 自治会の現状はどのようになっているのか 

  イ 自治会組織の無い地域はどれくらいあるのか 

  ウ そうした地域の春・秋のクリーン鴻巣市民運動等の状況はどのようにな 

っているのか 

  エ 自治会の無い地域に対して、市はどのように対応していくのか 

 

 

質問順位       １１  矢部一夫 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 竜巻などの災害から子供たちを守る対策について 

  ア 学校の対応について 

  イ 身を守る方法は 

  ウ 竜巻が起きたら屋内と屋外での指導方法について 

 

２ 経営政策行政について 

 (1) 本庁舎の耐震工事、改修工事について 

  ア 非常階段を設置できないか 

 (2) 市有施設の屋根貸しについて 

  ア 企画提案について 

 

 

質問順位       １２  潮田幸子 （一問一答式） 

 

１ 市民協働行政 

 (1) 竜巻災害時の対応 

  ア 市民への竜巻災害対応の周知 

  イ 小・中学校における対応 

  ウ 保育所・学童保育室・公共施設における対応 

  エ 近隣地域における被害及び行政の対応から、今後の本市の体制をどう組 

むのか 

 (2) 安心・安全のための地域防災力の強化 

  ア 消防団活動を市民に周知・啓発する積極的な取り組み 
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  イ 女性消防団員の活動拡充 

 

２ 経営政策行政 

 (1) ２０２０東京オリンピック開催をどのように鴻巣の発展に結びつけるか 

  ア 子どもたちに対する取り組み 

  イ スポーツ振興における取り組み 

  ウ 観光における国際化への取り組み 

 

３ 保健医療行政 

 (1) 市民の命・健康を守るために特定健診・がん検診の受診の積極的勧奨をど 

のように進めるか 

  ア 現在の取り組みとその成果 

  イ 健康マイレージ制度の導入 

 

 

質問順位       １３  坂本国広 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 小・中学校におけるいじめ防止への取り組みについて 

  ア いじめ防止への対応及び取り組みの方針と周知について 

  イ 学校全体でのいじめ防止の年間スケジュール作成について 

  ウ 児童会・生徒会を中心とする、いじめ防止への取り組みについて 

 

２ 経営政策行政について 

 (1) 婚活支援事業について 

  ア １１月３０日実施された「第３回こうのす花コン～恋の運動会～」の様 

子について 

  イ 大規模な街コンの実施について 

  ウ カップル誕生後のアフターフォロー等について 

  エ 常設の結婚相談窓口の開設について 

 

 


